

竹馬会情報紙

ホームページアドレス
<http://chikubakai.com>



竹馬会キャラクター
なべムシ君



これまでで最高のコスモス園

10月4日から22日まで三光コスモス園が開園されました。開園後に一日雨が降りましたがそれ以外は天気に恵まれ、これまでで最も綺麗なコスモス園となったようです。連日多くの人が訪れ10月15日の日曜日は最も多くの人々が訪れ駐車場は満車となり、一日で1万5千人の来場者だったそうです。



何となく「サザエさん」



10月15日は「山国川の日」です。毎年この日近くの週末に国土交通省山国川河川事務所主催で沿線住民が一斉清掃を行っています。今年は14日(土)に実施し、竹馬会からも参加しました。



9月17日のひまわりの種取りの2日後、黒沢さんが畑を耕してくれました。天日干しで乾燥した種は9月25日に扇風機の風で選別作業をして米袋2袋になった種はその日のうちに福島へ送りました。

今後の予定

- 河川敷の草刈り (国交省委託作業)
 - 11月19日(日) 8時30分～ 現地集合
 - ※国交省委託作業で切った草を集めます。ガゴを持参ください。
- 竹馬会忘年会 (日帰り)
 - 12月10日(日) 予定
 - ※昨年計画倒れになった「ふぐ料理」を食べに貸切バスで下関方面に行こうと思います。
 - 詳しい内容と参加者募集は11月のはづみ294号でお知らせします。日程だけ空けておいてください。



旅人

旅人「松住隆夫を覚えていますか。平成23年の泥田バレーに埼玉から徒歩で旅をしながら佐知庵にたどり着いた彼です。今回九州旅行の途中に中津に泊まり10月24日早朝6時30分、佐知庵で待ち合わせ、豊武会長と相良事務局長の散歩に同行しました。その後、当時松本靖司さんの離れに泊めてもらった縁で松本夫妻も一緒にコスモス園に行きました。

